

AGRICULTURA

Domingo Triguero: «Carece de toda lógica la alarma que quiere provocar Maraver por el arranque de viñedo»

Toledo. **Pilar Hernández**
Ha tardado poco el portavoz de Agricultura del Partido Popular en las Cortes regionales, Domingo Triguero, en contestar al consejero de Agricultura y Medio Ambiente de la Junta de Comunidades, Mariano Maraver, por las críticas realizadas este último la pasada semana a la actuación que se está realizando desde el Ministerio de Agricultura y que, para Maraver, demuestran poco talante democrático; sobre todo a la hora de «imponer» un decreto sobre las transferencias del derecho de plantación del viñedo, y por ser Castilla-La Mancha la región que más hectáreas, según la propuesta ministerial, deberá dedicar al arranque del viñedo.

Para Domingo Triguero, «carece de toda lógica la alarma y la crispación social que el consejero de Agricultura quiere crear, porque si se arrancan viñas en Castilla-La Mancha es porque quiere la Consejería, ya que no es de obligado cumplimiento la normativa comunitaria». Según el diputado regional por el PP, todas las comunidades autónomas pueden acogerse a las prórrogas aprobadas para las dos próximas campañas.

Según los datos de la Consejería de Agricultura y Medio Ambiente, de las 13.615 hectáreas afectadas por el arranque de viñedo en España para la próxima campaña, el Ministerio de Agricultura ha propuesto 10.000 hectáreas para Castilla-La Mancha y el resto se deberá repartir entre las otras zonas vitivinícolas de la geografía nacional. Mientras que para Maraver esta cifra es desorbita-



da, teniendo en cuenta que el Ministerio no prevé que nuestra región participe en las 6.000 hectáreas aprobadas por la Unión Europea para nuevas

plantaciones en España, para Triguero es necesario que la Junta de Comunidades establezca políticas adecuadas que ofrezcan las máximas garantías, tanto profesionales como económicas, a los viticultores de la región para que se eviten los posibles trasvases de derechos de plantación de viñedos.

Los responsables regionales se han mostrado a favor de un reparto equitativo de las nuevas plantaciones, sin necesidad de hacer uso de esa transferencia de licencias sobre la que trabaja la Administración central.

Para Maraver sería una incoherencia del Gobierno central que no se aprobara para la región un programa de replantación, cuando la Consejería de Agricultura ha presentado en Bruselas un programa de recuperación del viñedo.

Valdepeñas acogerá del 12 al 15 de diciembre la VIII Feria de la Tecnología Vitivinícola

Toledo. **P. Hernández**

El lunes se presentó en el Pabellón Nacional de Toledo la VIII Feria de la Tecnología Vitivinícola de Valdepeñas, que se celebrará en esta localidad manchega del 12 al 15 de diciembre.

Según explicó a ABC el presidente del Comité Organizador, Juan Sánchez Moreno, ésta es la segunda feria más importante de España, después de la que se celebra en Zaragoza y la mayor y más moderna de la zona centro de la península, con la participación de reconocidos técnicos agrícolas y enólogos.

Esta feria, que se organiza en Valdepeñas cada dos años, pretende acercar a las empresas del sector la más moderna maquinaria vitivinícola que existe en el mercado, para que puedan mejorar su competitividad y la calidad de sus productos.

Además de la exposición de maquinaria y las demostraciones de las cerca de cien empresas que participan en la feria, se han programado una serie de conferencias, la primera será impartida por el consejero de Agricultura, Mariano Maraver, el día 12 de diciembre.

Crédito a la medida

Caja Rural de Toledo se encuentra actualmente imbuida en el lanzamiento de un nuevo producto financiero que, según la Entidad, será ¡el colmo! Se trata, en definitiva, de un sistema de compra personalizado (SCP) que posibilita al cliente, titular de la tarjeta Caja Rural, aplazar, total o parcialmente, el pago del importe de la compra realizada en el tiempo y forma que desee.

Los comerciantes, por su parte, deberán adherirse a este nuevo sistema para poder facilitar a sus clientes esta forma de pago, cuyas condiciones podrá establecer, en el acto y a su comodidad, en el propio comercio sin que sea necesaria la presencia de la propia Caja.

SCP también contempla la posibilidad de financiar a los comerciantes los lanzamientos de nuevos artículos, y también de aquellos otros que quieran promocionar a través de cómodos plazos u otras ventajas adicionales.

Los excelentes resultados obtenidos por este sistema de compra, exclusivo de las Cajas Rurales, ya se están percibiendo en aquellas provincias donde se ha iniciado su comercialización, y su presentación a comercios, empresas y profesionales en la provincia de Toledo se encuentra auspiciada por distintas organizaciones empresariales y asociaciones gremiales.

Concluida la campaña de divulgación del SCP, en cuya promoción Caja Rural ha invertido varias decenas de millones de pesetas, la Entidad prepara el lanzamiento de su «tarjeta monedero», un sistema de pago que evita el soporte monetario para efectuar los pequeños pagos en efectivo.

CAJA RURAL DE TOLEDO

CAJA RURAL DE CIUDAD REAL

CAJA RURAL DE CUENCA

CAJA RURAL DE ALBACETE

TU CAUCE NATURAL